

北海道北見市留辺薬町滝の湯129番地9
発行 るべしべやよい苑
電話 (0157)45-2414
メールアドレス yayoien@bz04.plala.or.jp

つ う し ん
やよい通信



たいいくかん げーむたいかい!
体育館でゲーム大会!
くさくごとにちーむをくんで
様ごとにチームを組んで
わっこりれーやぼうい きょうそうなど
わっこりレーや棒入れ競争など
いろんなくりえーしょんを
色々なレクリエーションを
みんなであそびました!
みんなで楽しみました!



か ちょう 科長より

かぞく みなさま かくかんけい かくい ひごろ えん うんえい り
ご家族の皆様、各関係各位のみなさまにおかれましては、日頃よりるべしべやよい苑の運営にご理
かい きょうりよく たまわ あつ れいもう あ
解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

がつ こうせいえん えん いどう やまもと つうしん ごう あいさつ
5月になるべしべ光星苑からるべしべやよい苑に移動してきました山本です。やよい通信89号でご挨拶さ
せて頂いてから早くも6ヶ月経ちました。本来であれば、この6ヶ月で行われる「合同収穫祭」に来苑され
たご家族に直接ご挨拶させて頂くところでありますが、今年度はコロナ禍の影響で叶わないこととなって
しまいました。今後コロナ感染症が一刻も早く終息を迎え、行事等でご挨拶させていただきたいと思っ
ております。

えん れいわ ねんどぎょうじ ころな かいきょう ちゅうし しゅくしやう おこな
さて、るべしべやよい苑の令和2年度行事については、コロナ禍の影響で中止または縮小して行っ
ております。やよい苑の利用者様の希望を叶える「誕生者外出」、るべしべ光星苑と一緒に
行っていた「合同レクリエーション」・「合同収穫祭」については中止となり、「日帰り旅行・宿泊旅行」は行き先を近隣
「合同レクリエーション」・「合同収穫祭」については中止となり、「日帰り旅行・宿泊旅行」は行き先を近隣
へんこう しこう のうりょうぼんおど れいねんおこな ちいき あんない えんない おこ
に変更し施行しました。「納涼盆踊り」については例年行っていた地域への案内はせず、苑内だけで行な
いました。「留辺薬秋祭り」も中止となってしまう、月に2回行っている買い物外出についてもオホーツク
管内にコロナ感染症の感染者の情報が
出た時には外出を控え、職員が代行しておやつや日用品を
購入しています。このように苑外に出かける行事がほとんど無くなってしまい、利用者
の皆様には
す とれ す ちくせき おも
ストレスが蓄積されていくばかりかと思
います。

す とれ す すこ かいしやう ぎょうじ りよこう ぜんめんちゅうし しゅくしやう かたち おこな
そのようなストレスが少しでも解消できるように、行事や旅行は全面中止ではなく、縮小した形で行える
ぎょうじ おこな えんない やきにく しゅくかくさい えん りようしや
行事は行っています。苑内で「焼肉」をしたり、収穫祭についてもるべしべやよい苑の利用者さんだけで
き ぼ しゅくしやう おこな ひがえ りよこう おんね ゆみち えき るべしべちやうない きたみしな
規模を縮小して行いました。また、日帰り旅行については温根湯道の駅や留辺薬町内、北見市内に
げんてい おこな しゅくはくりよこう さろま こゆうりんかん か き おこな こと つういん か もの
限定して行い、宿泊旅行は「サロマ湖悠林館」を貸し切りで行う事となっております。通院や買い物につ
いてはマスク着用、手指アルコール消毒を心掛けている次第です。コロナウイルスは目に見え
ません。
じ こぼうえい
自己防衛あるのみです。

ころなういるす えいきやう えん みなさま わたし せいかつ えいきやう およ
このようにコロナウイルスの影響はるべしべやよい苑の皆様や私たちの生活に影響を及ぼしていま
すが、今後も『ウィズコロナ』が続くのであれば、それに合わせた生活様式、日課など活動内容の見直し
ひつよう ようい かんが さつ りようしやさま す とれ すけいげん につか
が必要になることが容易に考えられるわけです。察すれば利用者様のストレス軽減のために日課など
みなお りようしやさま えいきやう あた ようかんが
の見直しは利用者様に影響を与えない様考えていかなければなりません。

れいねんおこな ねんまつねんし ごーるでんういーく ぼん いちじきせい かぞく
また、例年行っている「年末年始」「ゴールデンウィーク」「お盆」の一時帰省についてもご家族のご
きょうりよく か ごーるでんういーく きせい ちゅうし ぼん きせい
協力が欠かせません。「ゴールデンウィーク」の帰省については中止となりましたが、「お盆」の帰省につ
きせいちゅう りようしやさま たいおんけいそく たいちやうかんり でさき きろく きょうりよく いただ こんご
いては帰省中の利用者様の体温計測・体調管理や出先の記録などのご協力を頂きました。今後の
ほうしん よ なか じょうせい どうこう みす
方針については世の中の情勢や動向を見据えていかななくてははいけないので、はっきりしたことは決まっ
ておりません。

ねんまつねんし ころなかんせんしやう いんふるえんざ きせつ みなさま
これから、年末年始はコロナ感染症のほかインフルエンザの季節になります。皆様におかれましては、
からだ じあい いの もう あ
お身体ご自愛くださいますようお願い申し上げます。

さ ま - ふ え す て い ば る

サマーフェスティバル



8月5日に体育館で
サマーフェスティバル

が開催されました！
短冊をつるして
美味しいものも
たくさん食べて
みんな良い笑顔です☆



お た む ふ え す て い ば る オータムフェスティバル

今年度はコロナウイルスの影響で収穫祭を中止し、形を変えてやよい苑だけで行うオータムフェスティバルを開催を致しました。苑内だけの為、規模を縮小して収穫祭のメニューの一部を変更しましたが、皆様とても楽しまれた様子でした！



おいしかったよ♪



あたらし なかま しょうかい 新しい仲間を紹介します

しんりょうしゃしょうかい ♪新利用者紹介♪

♡ A・Aさん ♡
さくら棟のメンバーになりました！
よろしくお願ひします！



しんしょくいんしょうかい 新職員紹介



8月1日から光星苑より移動になりました。一生懸命がんばりますので、よろしくお願ひします。
中野 笑美子



9月から支援員として働かせていただいています。不慣れで皆さんに迷惑かけてしまうと思いますが、1日も早く仕事を覚えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。
飯田 美幸

し ◎お知らせ◎

しよくいん いどう ●職員の異動

あつみみえこせいかつしえんいん がつ にちづ
熱海美枝子生活支援員が、9月1日付け
こうせいえん いどう
でるべしべ光星苑へ異動になりました。

しよくいん たいしよく ●職員の退職

こはた せいかつしえんいん がつ にちづ
木幡みずほ生活支援員が9月30日付けで
たいしよく
退職されました。

くや お悔み

なかむら えいこ がつ にち せいきよ きょうねん さい めいふく いの もう あ
中村 栄子さんが6月18日に逝去されました。享年83歳でした。ご冥福をお祈り申し上げます。

クラブ活動

ぷらんたーさくせい
【プランター作成】

ひび おこな さまざま かつどう なか
日々、行っている様々な活動の中から
ちよつとだけお見せします♪



くりーむそーだづく
【クリームソーダ作り】



とろぴかるじゅーすづく
【トロピカルジュース作り】



編集後記

新型ウイルスが未だ終息の兆しが見えずにありますが、ご家族の皆様のご体調お変わりないでしょうか？
やよい苑の利用者さんも外出時にはマスクの装着を徹底し、予防に努めています。
今年度は、収穫祭など毎年行っている様々な行事の規模を縮小して、苑内のみでの開催となりました。例年とは違った雰囲気の中でしたが、皆さんに楽しんで頂けたのではないかと思います。
今年の冬は前年より寒くなるだろうという報道がされておりましたが、お身体に気をつけてお過ごしください。

やよい通信編集委員 鈴木・根本・中村